



183 m²

Réf. 85318258

2 695 000 €

Les Baux-de-Provence

Maison à vendre (13520)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située au cœur des Alpilles, aux Baux-de-Provence, cette propriété de caractère allie charme authentique et tranquillité absolue. Installée sur un terrain spacieux de plus de 1,5 hectare, elle offre une intimité totale sans vis-à-vis, ainsi qu'une vue panoramique exceptionnelle sur un rocher classé. Avec une surface habitable d'environ 180 m², complétée par un garage attenant de 25 m², qui peut être aménagé en espace habitable supplémentaire, cette maison s'organise sur deux niveaux :- Rez-de-chaussée : Vous entrez dans un vaste hall avec toilettes invités. Une grande chambre avec salle de ...

Magnificent Stone House in Les Baux-de-Provence Located in the heart of the Alpilles, in Les Baux-de-Provence, this characterful property combines authentic charm with absolute tranquility. Set on a spacious plot of over 1.5 hectares, it offers complete privacy with no overlooking neighbours, as well as an exceptional panoramic view of a classified rock. With a living area of approximately 180 m², complemented by an adjoining 25 m² garage that can be converted into additional living space, this house is arranged over two levels:- Ground floor: You enter a large hall with a guest toilet. A large ...

COLPAERT IMMOBILIER DE PRESTIGE

28 rue François Sibilli - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

